

ぽかぽか

川崎市立稲田小学校
第2学年 学年便り2月号
令和6年1月31日(金)

3年生に向けて準備中！

1月があっという間に過ぎました。先日の授業参観や書き初め展に来ていただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。子どもたちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。

生活科「あしたへジャンプ」の学習では、ご家庭でのインタビューにもご協力いただきありがとうございました。学校では、入学してからの自分の成長をふり返り、できることがたくさん増えたことに喜びを感じていました。また、友達同士で認め合う活動を通して、今まで気づいていなかった自分のよさに気づいたり、嬉しそうな表情がたくさん見られたりしました。これまでの自分について調べたことから、育ててくれた周りの人への感謝の気持ちや、3年生に向けてさらに成長しようという希望を抱くことができるように学習を進めていきます。2年生の総まとめをしっかり行っていくことができるように、担任一同、力を合わせていきたいと思ひます。

寒さも本格的になってきました。引き続き、健康管理などにご協力をお願いいたします。

お知らせ

○学級懇談会 25日(火) 15:00～ 各教室にて

今年度最後の懇談会です。各教室にて、4月から今までの子どもたちの成長した姿をお伝えしたいと思います。お忙しいとは思いますが、ぜひ、学校にお越しください。よろしくお願いいたします。

○学校教育報告会 28日(金) 14:15～ 1年生教室にて

詳細は学校より配付されましたお手紙をご参照ください。

○遠足の集合写真について

10月のしながわ水族館への遠足で撮ったクラス集合写真をインターネットで販売します。

2月に入りましたら手紙を配りますので、写真を購入したい方は、そちらをご覧ください。各自で申し込みをしてください。

○図画工作科の学習について

「ざいりょうからひらめき」の学習で、毛糸やペットボトルのキャップなどの材料を使います。詳しくは、教科書p46、47を参考にしてお子さんと一緒に材料集めをしてください。

図画工作科の学習では、工作が続きます。セロハンテープや、のり、必要であれば木工用ボンドなどの道具の替えを持たせてください。ご確認・ご協力をお願いいたします。

2月の学習予定

国語	ようすをあらわすことば 見たことかんじたこと スーホの白い馬
算数	1000より大きい数 図をつかって考えよう
生活	あしたへジャンプ
音楽	みんなであわせてたのしもう
図工	たのしくうつつして ざいりょうからひらめき おもいでをかたちに
体育	走の運動遊び ボール投げゲーム
道徳	生命の尊さ 正直・誠実 感謝
特活	うれしい言葉とかなしい言葉 学年末のふりかえり

お願い

感染症予防・給食当番のマスク忘れのために、予備のマスクをランドセルの中に入れておくように、ご協力をお願いします。